

**ORDRE DES AVOCATS
A LA COUR DE BORDEAUX**

CABINET DU BATONNIER



Le 1er juillet 2010

MID/ OA
N°52197

Monsieur Alain JUPPÉ
Ancien Premier Ministre
Maire de Bordeaux
Hôtel de Ville
33077 BORDEAUX CEDEX

Monsieur le Maire,

Je ne puis faire mieux que de vous adresser copie de la lettre ouverte que j'ai reçue de l'Institut des Droits de l'Homme du Barreau de Bordeaux sous la signature de son Président Monsieur le Bâtonnier Bertrand FAVREAU.

L'Institut s'élève contre le projet prêté à la ville de débaptiser la rue Sansas.

Il rappelle, fort opportunément, que Pierre SANSAS, avocat au Barreau de Bordeaux, a siégé au conseil municipal de notre ville à la fin de la Monarchie de Juillet et sous la deuxième République.

Monsieur SANSAS était non seulement avocat mais aussi journaliste.

Il s'est engagé en faveur de la République au travers de son journal «La Tribune de la Gironde».

Plus tard, proscrit et déporté par l'Empire, Monsieur SANSAS a été cependant maintenu au Tableau de l'Ordre par mes prédécesseurs de l'époque qui ont manifesté, ainsi que le souligne le Bâtonnier FAVREAU, un acte exemplaire de résistance à l'injustice.

Le Barreau de Bordeaux réproverait évidemment une éventuelle décision de débaptiser la rue Sansas qui manifesterait l'ignorance par le corps municipal de l'histoire de sa ville et de ceux qui l'ont faite.

../..

Je sais pouvoir compter sur votre vigilance à cet égard et vous en remercie.

Je vous prie de croire, Monsieur le Maire, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

Michel DUFRANC
Bâtonnier de l'Ordre